

Überregionale Veranstaltungen, Dienstag, 20. August 2019

## 2. Jahrestagung hessischer Freiwilligenagenturen

20. August 2019 in Frankfurt in Frankfurt am Main

Wie verändert der digitale Wandel die Arbeit der Freiwilligenagenturen? Der digitale Wandel wird das freiwillige Engagement in erheblichem Maße verändern. Dies betrifft beispielsweise die Zugänge, die Art und Weise wie sich Menschen engagieren, die Zusammenarbeit in Organisationen und Projekten oder die Kommunikation zwischen den Freiwilligen. Freiwilligenagenturen als zentrale Akteure in diesem Feld setzen sich bereits jetzt mit diesen Trends auseinander. Wo aber geht die Reise hin? Wie verändern Freiwilligenagenturen ihre Angebote? Welche Potenziale lassen sich durch Digitalisierung erschließen? Wo liegen Grenzen und Risiken? Welche digitalen Instrumente sind sinnvoll und hilfreich? Dies sind nur einige Fragen, auf die die Tagung Antworten geben will. Praxisworkshops zeigen konkrete Handlungsmöglichkeiten auf und ein World-Café bietet die Möglichkeit zum themenbezogenen Austausch.

Die Veranstaltung richtet sich an Mitarbeitende hessischer Freiwilligenagenturen.

Veranstalter ist die Landesehrenamtsagentur Hessen in Kooperation mit der Landesarbeitsgemeinschaft der Freiwilligenagenturen Hessen e.V. Das Tagungsprogramm und das Anmeldeportal finden Sie ab Mitte Juni auf [www.gemeinsam-aktiv.de](http://www.gemeinsam-aktiv.de)